
Прошедшие 13 марта выборы главы 
муниципального образования и депутатов 
местного совета продемонстрировали еди-
ногласное одобрение жителями Нового Де-
вяткино курса социально-экономического 
развития, взятого местной властью 
в предыдущие три года. На выборах со 
стопроцентным результатом победила ко-
манда действующего главы муниципаль-
ного образования Дмитрия Анатольеви-
ча Майорова. Свыше 46% избирателей 
приняли участие в выборе будущего Нового 
Девяткино на ближайшие 5 лет и 86% от-
дали свои голоса за действующего главу му-
ниципального образования.

«Дорогие земляки! 
Сердечно благодарю Вас за оказанное 

доверие. Итоги выборов, еще раз доказыва-
ют, что новодевяткинцы поддерживают все 
те реализованные проекты и законодатель-
ные инициативы, которые администрация 
и совет депутатов реализуют на благо всех 
жителей Нового Девяткино. Если за нас голо-
суют, значит, нам доверяют, и мы это доверие обязательно оправда-
ем. Хочу подчеркнуть, что наш девиз : «Не народ для власти, а власть 
– для народа» - останется руководящим принципом действия на бли-
жайшие 5 лет. И та многообразная помощь жителям, которую мы 

оказывали, не была предвыборной агита-
цией, а была и останется частью социаль-
ной политики, реализуемой нами.. На сегод-
няшний день совет депутатов приступил 
к работе. Команда депутатов сплоченная, 
дружная, профессиональная, готовая к про-
дуктивной деятельности. У нас обширные 
планы по улучшению жизни новодевяткин-
цев на предстоящую пятилетку. И одним 
из первых шагов нового совета депута-
тов будет обращение к Уполномоченному 
по правам человека в Ленинградской обла-
сти М.Ю.Козьминых о защите наших прав 
на, медицинское обслуживание, дошкольное 
воспитание и благополучную экологию в свя-
зи с отсутствием очистных сооружений.

Спасибо всем, кто поддержал нашу ко-
манду на выборах! Спасибо нашим агитато-
рам и активистам! Спасибо руководителям 
общественных организаций, и предприятий, 
расположенных на нашей территории, помо-
гавшим нашей команде. Спасибо всем избира-
телям, отдавшим за нас свои голоса. Мы за-
веряем, что отдадим все силы своей работе 
и сделаем Новое Девяткино еще более ком-
фортным и привлекательным для жизни!».

С уважением,
Д.А. Майоров, глава муниципального образования.
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Уполномоченному по правам человека
в Ленинградской области М.Ю. Козьминых

Уважаемый Михаил Юрьевич!
Депутаты совета депутатов муниципального образования «Но-

водевяткинское сельское поселение» Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области и жители нашего муниципального об-
разования обращаются к Вам в надежде на скорейшее разрешение важ-
нейших для нашего поселения проблем, связанных с нарушением прав че-
ловека в нашем муниципальном образовании.

 В соответствии с основным законом нашей страны – Консти-
туцией Российской Федерации основными правами человека является 
право на жизнь, охрану здоровья, медицинскую помощь, образование. 
Неотъемлемым правом является и право на благоприятную окружаю-
щую среду (статьи 41- 43 Конституции РФ).

16 марта 2011года Вы приезжали к нам в д.Новое Девяткино для 
того, чтобы разобраться снашими проблемами: Ваше внимание было 
обращено на состояние питьевой воды в домах жителей, а также 
на защиту интересов владельцев частных домов, которые оказались 
зажаты между строительной площадкой и автомобильной дорогой 
с интенсивным движением.

 Глава муниципального образования Д.А. Майоров заверил Вас, что 
поставленные Вами задачи будут решены при активном участии наше-
го муниципалитета, в том числе и за счет средств местного бюджета. 
Ремонт и модернизация муниципальных сетей водоотведения и водо-
провода, оказание помощи жителям в проведении коммуникаций к их 
домам – это в силах местной власти, мы можем и будем это делать.

 Между тем разрешение основной проблемы, которой была по-
священа Ваша встреча с главой муниципального образования 
Д.А.Майоровым, состоявшаяся в помещении нашей администрации, 
никак не зависит от муниципалитета и судя по всему может быть ре-
шена не ранее 2016 года, когда, по заверению главы администрации МО 
«Всеволожский муниципальный район» Ленинградской области Собо-
ленко А.Н., предположительно может завершиться строительство 
межмуниципальных канализационных очистных сооружений в пос. Му-
рино в рамках программы Правительства Ленинградской области.

Насколько мы поняли из слов Соболенко А.Н., участие админи-
страции района в этом проекте ограничится предоставлением зе-
мельного участка, финансирование строительства за счет средств 
районного бюджета не предполагается. Таким образом, район ни-
как не сможет ускорить строительство очистных сооружений.

 Ну а о том, что администрация Всеволожского муниципального 
района отказывается выделять земельный участок нашему поселению 
для строительства КОС на территории д.Новое Девяткино Вам, веро-
ятно, также хорошо известно.

 Итак, по крайней мере до 2016 года на территории МО «Ново-
девяткинское сельское поселение» очистка стоков производится не бу-
дет. Но и это еще не все.

 Соболенко А.Н. во всеуслышание заявил, что поскольку в нашем 
муниципальном образовании отсутствует система очистки сточных 
вод, следует запретить всякое строительство на территории д.Новое 
Девяткино, а он лично, как глава администрации Всеволожского муни-
ципального района не позволит строить ни запланированную с 2006 
года поликлинику, ни восстанавливать здание детского сада.

 Таким образом, население нашего муниципального образования 
останется без надлежащей медицинской помощи, а у наших малышей 
нет даже надежды пойти в детский сад, и эти вопросы местного зна-
чения, отнесенные к компетенции Всеволожского муниципального райо-
на, не начнут решаться, по крайней мере, до 2016 года. 

Число жителей нашего поселения давно превысило десять ты-
сяч человек только официально зарегистрированных по месту житель-
ства в дер. Новое Девяткино, количество же фактически проживающих 
граждан намного превышает эту цифру. Однако на территории посе-
ления до сих пор нет ни одного лечебного пункта, даже амбулатории. 
Амбулатория, которая работает в очень стесненных условиях и об-
ладает небольшой мощностью, находится в поселке Мурино, а бли-
жайшая поликлиника - в пос. Токсово, до которого очень неудобно 
добираться. Что же касается Всеволожской центральной районной 
больницы, так для жителей дер. Новое Девяткино гораздо ближе и про-
ще доехать на общественном транспорте до Ленинградской областной 
клинической больницы, находящейся в г. Санкт-Петербурге, чем доби-
раться в г. Всеволожск с несколькими пересадками на автобусах. Кроме 
того, имеющиеся в районе поликлиники переполнены посетителями из 
числа местных жителей и новодевяткинцев никто особенно не ждет. 
Вот и получается, что многие годы жители нашего муниципального 
образования фактически лишены возможности получать квалифициро-
ванную медицинскую помощь.

В одном- единственном детском садике мест катастрофиче-
ски не хватает, очередь в детский сад приближается к 500 человек! 
Родители вынуждены возить детей в детские сады г.  Санкт- Петер-
бурга, которые также переполнены.

 Мы категорически не согласны с позицией, озвученной Соболенко А.Н.! 
И требуем от главы администрации Всеволожского муниципального 
района надлежащим образом исполнять свои обязанности по решению 
вопросов местного значения, возложенные на него Федеральным зако-
ном, а не заявлять «вас много, а я один» и не прикрывать отсутствием 
очистных сооружений, к чему он сам приложил немало усилий, свое лич-
ное нежелание решать проблемы организации здравоохранения и обра-
зования на территории нашего поселения. 

 
Мы очень просим Вас внимательно отнестись к проблемам на-

шего муниципального образования и потребовать ответа от главы 
администрации Всеволожского муниципального района Соболенко А.Н.

С уважением и надеждой на понимание и поддержку
Глава муниципального образования

МО «Новодевяткинское сельское поселение» Д.А.Майоров 
 депутаты МО «Новодевяткинское сельское поселение»:
Акинтьев В.Ф., Бушков Г.И., Гарбуль Н.Н., Дачев А.А., 

Крейдич Л.И., Кривошеев С.Н., Кузнецов Е.В., Кузенкова О.А., Лап-
тев В.В., Миронова О.Д., Овчинин И.А., Островский Г.В., Петров 

А.Т.,, Соломатова Г.В., Степанов В.Ю.

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО УПОЛНОМОЧЕННОМУ 
ПО ПРАВАМ ЧЕЛОВЕКА

26 марта в клубе «Рондо» состоялась встреча жителей Нового Де-
вяткино с главой муниципального образования Д.Майоровым. Основной 
вопрос встречи – обсуждение генерального плана. С докладом на эту 
тему выступила главный архитектор администрации, кандидат архитек-
туры Ольга Буник. Обозрению жителей на экране был представлен про-

ект Генерального плана. До начала встречи каждый мог ознакомиться 
с ним и составить свое мнение. После общего доклада архитектора о зо-
нировании территории, будущем строительстве, рекреационных зонах, 
жители задали интересующие их вопросы. Одним из первых прозвучал 
вопрос от молодого папы о детских садах и школах. Генеральный план 
предусматривает строительство 9 детских садов и 3 школ. Земельные 
участки под эти объекты предусмотрены Правилами землепользования 
и застройки, утвержденными советом депутатов МО «Новодевяткин-
ское сельское поселение». Однако необходимо понимать, что социаль-
ная сфера, медицина, образование, в том числе и дошкольное, относится 
к полномочиям районной администрации. Новые кварталы будут обе-
спечены социальной инфраструктурой за счет застройщика в соот-
ветствии с требованиями Правил землепользования и застройки, 
но существующая застройка должна быть обеспечена объектами со-
циальной инфраструктуры районом за счет средств из районного 
бюджета. Наша администрация использует свои возможности для уско-
рения решения проблемы строительства детских садов. Вы, наверное, 
помните, что осенью прошлого года было начато строительство дет-
ского сада на территории, где ведет жилищное строительство компания 
«Арсенал», генеральный директор которой В.В.Лаптев теперь является 
депутатом нашего совета депутатов. Существующая в Новом Девятки-
но школа пока имеет резерв наполнения, и проблема со школьным обра-
зованием не стоит. Следующий вопрос, который волновал большинство 
жителей: как решается вопрос со строительством очистных сооружений? 
Этот вопрос Д. Майоров адресовал к прибывшему на встречу замести-
телю главы администрации «Всеволожский муниципальный район» 
С.Ладыгину. В своем ответе Сергей Викторович пояснил, что районной 
администрации не удалось реализовать ранее высказанное намерение 
о передаче стоков Санкт-Петербургскому водоканалу. На сегодняшний 
день, по его словам, у районной администрациисуществует план строи-
тельства межмуниципальных очистных сооружений, которые будут рас-
положены на землях Министерства обороны, принадлежащих НИИ «По-
иск» в районе п. Мурино. Принимая во внимание тот факт, что названные 
земли имеют федеральный статус, Д.Майоров выразил недоумение в свя-
зи с таким решением. Ведь даже не сведущему понятно, что район не мо-
жет распоряжаться федеральными землями! Однако С.В. Ладыгин заве-
рил, что этот вопрос может быть решен в ближайшее время. Пользуясь 
случаем задать вопрос представителю районной власти, жители высказа-
ли ряд претензий по организации районом работы общественного транс-

УЛУЧШЕНИЕ ЖИЗНИ - ЗАБОТА АДМИНИСТРАЦИИ
порта. Недовольство жителей вызывает график работы 565 маршрута, 
качество подвижного состава, игнорирование водителями автобусов 205 
и 205-а маршрутов остановки «Магазин» и др. На все эти претензии за-
меститель главы районной администрации ответил, что в настоящее 
время район решает вопрос о прекращении договорных отношений 
с данными перевозчиками, и осенью планируется заключение новых 
договоров с учетом всех пожеланий жителей. Аплодисменты в зале вы-
звала информация главы муниципального образования Д. Майоро-
ва о ближайших планах по благоустройству поселка. На летне-осенний 
период нынешнего года запланированы работы по благоустройству тер-
ритории вокруг озера. Нашей администрацией разработан проект бла-
гоустройства, предусматривающий создание спортивных и детских пло-
щадок, летнего театра, пляжной зоны, дорожки для роликовых коньков. 
Вторым этапом по мере возможности будут выполнены работы по бла-
гоустройству территории бывшего военного городка, где будет разбит 
парк, выполнен ландшафтный дизайн, восстановлен фонтан, устроено 
декоративное освещение. Будут проведены основательные дренажные 
работы в березовой роще и устройство рекреационно-парковой зоны. 

Жителей 95-го дома интересовал вопрос, что будет построено 
на месте бывшей канализационно-насосной станции. На этот вопрос от-
ветил собственник участка генеральный директор ООО «Сигма» Е.В. 
Кузнецов. Он успокоил жителей, сказав, что в настоящее время ведут-
ся работы по рекультивации земельного участка. Впоследствии здесь 
может быть построен жилой дом и проведено благоустройство и ланд-
шафтные работы по озеленению. Причем строительство будет вестись 
безопасным для окружающих домов методом, при котором сваи не вби-
ваются в грунт, а скважина под них проделывается методом бурения. 
«Сигма» имеет большой опыт проведения таких работ в центре Санкт-
Петербурга. Дом будет спроектирован в соответствии со всеми норма-
ми по плотности застройки и инсоляции, так что не сможет ухудшить 
состояние уже существующих зданий. В дополнение глава муниципаль-
ного образования Д.Майоров со всей ответственностью заверил жите-
лей, что администрация не предпримет ни единого шага, наносящего 
вред жителям Нового Девяткино, которые выдали на недавно сотояв-
шихся выборах главе МО и его команде безоговорочный мандат доверия 
на ближайшие 5 лет.

По итогам встречи, по желанию жителей, в планы администра-
ции по улучшению жизни новодевяткинцев внесено предложение 
о строительстве подземных или надземных пешеходных переходов через 
шоссе Санкт-Петербург – Матокса, а также было дано устное поручение 
заместителю главы районной администрации С.В. Ладыгину от жителей 
Нового Девяткино в недельный срок дать официальный ответ о сроках 
начала работ по строительству поликлиники.

 Л.Костина.



за все мытарства Аннушки, по-
слал ей Бог хорошего челове-
ка, у которого тоже было двое 
деток. Вот так Аннушка ста-
ла сразу многодетной матерью. 
На мой вопрос: «А как Вас назы-
вали приемные дети?», Анна Ио-
сифовна, не задумываясь, отве-
чает: «А они мне не приемные, 
все дети мои родные!»Много лет 
прошло с тех пор. Все дети вы-
росли, вышли в люди. Младший 
сын Валерий продолжил воен-
ную династию, дослужился до 
звания генерал-лейтенанта, жи-
вет в Москве. Анна Иосифов-
на продолжает оставаться цен-
тром семьи. Несмотря на свой 
солидный возраст, живо интере-
суется жизнью в Новом Девят-
кино, в котором прожила около 
60 лет! На пенсию ушла, толь-
ко когда ей стукнуло 75! В по-

следние годы работала на заводе «Турбоатомгаз», 
вела общественную работу по месту жительства. 
27 марта поздравить Анну Иосифовну Куницыну 
с 90-летием со Дня рождения приехали все дети, 
внуки и правнучка! Верно говорят в народе: «Ка-
кова жизнь, такова и старость!». Окруженная забо-
той и любовью детей , внуков и правнуков, сегодня 
Анна Иосифовна лучится добротой и счастьем.

Дорогая Анна Иосифовна! Администрация МО 
«Новодевяткинское сельское поселение», совет де-
путатов и совет ветеранов сердечно поздравляют 
Вас с замечательным юбилеем! Желаем Вам оста-
ваться в добром здоровье еще долгие-долгие годы 
и радовать своих детей, внуков и правнуков! 

 Л.В. Костина,
начальник отдела социальной политики.

 Этот забег открыл новую страничку в спортив-
ной жизни Нового Девяткино. И теперь любой житель 
может заниматься беговыми лыжами на специально 
подготовленной трассе 5,3,2,1 километра, под профес-
сиональным руководством тренера Валерия Алексан-
дровича Смирнова.

 Было очень приятно, что на старт вышли спор-
тсмены в возрасте от 8 до 72 лет. Несмотря на свой воз-
раст, наши пенсионеры Тамара и Альберт Майоровы, 
Дмитрий Макаров встали на старт вместе с молодыми. 

 Забег проходил по шести категориям с разны-
ми дистанциями от одного до пяти километров.

 В возрастной категории 7-8 лет победил Иван Мо-
розов, в возрасте 9 лет Егор Петров, в возрасте 10-13 лет 
Даниил Мельницкий, в возрасте 14 лет - Егор Мокеев. 
Среди мужчин победил Игорь Бабушкин, среди жен-
щин - Лидия Бабушкина. 

 Надеемся, что мартовский забег станет традицион-
ным и на следующий год соберет намного больше лю-
бителей лыжного спорта, а администрация и тренерский 
коллектив сделают все возможное для создания условий 
для здорового образа жизни в Новом Девяткино. 

 Л.Баранов.

ИНФОРМАЦИОННЫЙ МАТЕРИАЛ АДМИНИСТРАЦИИ МО «НОВОДЕВЯТКИНСКОЕ СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»

 8 марта 2011 года в МО «Ново-
девяткинское сельское поселение» 
прошел первый лыжный забег, по-
священный международному женско-
му дню 8 Марта.

Участвовали все желающие. 
Основное внимание было уделено, ко-
нечно, детям, занимающимся в лыж-
ной секции, которая создана в конце 
2010 года по инициативе Администра-
ции МО «Новодевяткинское сельское 
поселение» и при поддержке генераль-
ного директора АО «Арсенал», депу-
тата местного совета депутатов Викто-
ра Лаптева.

УВАЖАЕМЫЕ 
НОВОДЕВЯТКИНЦЫ!

На календаре - весна. Осталось немного времени до вскрытия рек, 
озер, водоемов ото льда. Весенний лед ненадежен, именно поэтому суще-
ствует наибольшая опасность провалиться под лед, очень трудно помочь 
человеку, оказавшемуся в полынье, так как лед рыхлый и много про-
моин.

ЧТО ДЕЛАТЬ, ЕСЛИ ВЫ ПРОВАЛИЛИСЬ В ХОЛОДНУЮ ВОДУ

не паникуйте, не делайте резких движений, стабилизируйте дыхание;

раскиньте руки в стороны и постарайтесь зацепиться за кромку льда, 
придав телу горизонтальное положение по направлению течения;

постарайтесь осторожно налечь грудью на край льда и выбросить 
на него одну, а потом другую ногу;

если лед выдержал, перекатываясь, медленно ползите к берегу в ту сто-
рону, откуда пришли, ведь лед здесь уже проверен на прочность. 

ЕСЛИ ТРЕБУЕТСЯ ВАША ПОМОЩЬ

вооружитесь длинной палкой, доской, шестом или веревкой. Можно свя-
зать воедино шарфы, ремни или одежду;

ползком, широко расставляя руки и ноги, и толкая перед собой спаса-
тельные средства, осторожно двигайтесь к полынье;

остановитесь в нескольких метрах от находящегося в полынье человека, 
бросьте ему конец веревки, одежды, подайте конец палки или шеста;

осторожно вытащите пострадавшего на лед и вместе ползком выбирай-
тесь из опасной зоны (ползите в ту сторону, откуда пришли);

доставьте пострадавшего в теплое место и окажите ему первую помощь.

Особенно будьте внимательны с детьми, контролируйте их действия 
вблизи водоемов, не разрешайте выход на лед.

Специалист по организации мероприятий в сфере ГО
и защиты населения и территории поселения от ЧС.

В.Ю. Степанов

ООО «Фирма «Сигма» сообщает, что на основании Прика-
за Комитета по тарифам и ценовой политике (Лен РТК) Прави-
тельства Ленинградской области № 282-п от 23 декабря 2010 г. 
«Об установлении тарифов на товары и услуги общества с огра-
ниченной ответственностью «Фирма «Сигма», оказывающего 
услуги в сфере водоснабжения и водоотведения потребителям 
Новодевяткинского сельского поселения муниципального обра-
зования «Всеволожский муниципальный район» Ленинградской 
области в 2011 г.», установлены тарифы в сфере водоснабжения 
и водоотведения 

Наименование организации, вид услуг (товара)     Тариф,руб/куб.м

Питьевая вода 26,89

Водоотведение 17,42

Тарифы указаны без учета налога на добавленную стоимость.

Настоящий приказ действует
с 01 января 2011 года по 31 декабря 2011 года.

Анна Иосифовна Куни-
цына родилась 27 марта 1921 
года в Волгоградской обла-
сти в семье рабочего и кол-
хозницы. На первый взгляд в 
биографии ее нет ничего геро-
ического. Однако в ней, как в 
зеркале, отразилась героиче-
ская история нашей Родины. 
С самого раннего детства ей 
пришлось работать. Помога-
ла в колхозе родителям, хо-
дила за домашней скотиной. 
Вместе с братом и сестрой пас-
ла коз. Это были трудные годы 
коллективизации сельского 
хозяйства. Советская власть 
вставала на ноги .Жизнь по-
маленьку стала налаживаться. 
Юная Анечка окончила школу, 
поступила в педагогическое 
училище. В 1940-м году вы-
шла замуж, а в 41-м в первые 
дни войны муж ушел на фронт. Как и все солдат-
ки того времени, Аннушка работала в колхозе, 
чтобы накормить армию, вязала для фронтовиков 
пуховые носки и варежки, ждала писем с фрон-
та и растила дочку.

Все тяготы военного лихолетья легли на пле-
чи женщин ее поколения. Судьба оказалась благо-
склонной – муж вернулся с фронта живым. Воевать 
ему довелось на Пулковских высотах. Туда же он 
и увез семью после войны, оставшись на сверх-
срочную службу. Военные дороги привели семью 
Анны Иосифовны в Новое Девяткино, где они по-
селились с конца 40-ых годов. В семье подраста-
ли дочь и сынишка – жить бы да радоваться. Но 
в 50-ом пришла беда: при исполнении служебно-
го долга погиб муж Анны Иосифовны. Осталась 
молодая женщина одна с двумя детьми. Семь лет 
вдовствовала, оплакивала своего дорогого супру-
га и свою тяжкую бабью долю, в которой настоя-
щему счастью порадоваться не успела. И наверное, 

ЛЫЖНЯ 2011 В НОВОМ ДЕВЯТКИНО

С ЮБИЛЕЕМ!

СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА

«ПОЗДРАВЛЯЕМ!»

БЕЗОПАСНОСТЬ

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

Сердечно поздравляем Вас с памятной датой – Днем освобождения 
малолетних узников фашистских концлагерей. Все дальше в историю 
уходят трагические события Великой Отечественной войны, но мы 
всегда будем помнить тех людей, на долю которых выпали столь тяж-
кие испытания.  Пребывание в фашистских застенках требовало от 
людей такого же мужества, как и на передовой. Мы преклоняемся пе-
ред силой духа тех, кто выжил в лагерях смерти Германии, Австрии, 
Франции. 

Приглашаем Вас на торжественный вечер, посвященный памятной 
дате освобождения малолетних узников фашистских концлагерей, ко-
торый состоится 11 апреля в 19.00 в КДЦ «Рондо». В программе вы-
ступление артиста Мюзик-Холла И.Самарина.

Отдел социальной пjлитики и Совет ветеранов.

11 АПРЕЛЯ - ДЕНЬ ОСВОБОЖДЕНИЯ 
МАЛОЛЕТНИХ УЗНИКОВ                                                     
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